

EIBAR / Una muestra de artesanía sobre Bolivia se abre el sábado dentro de Paisajes del Mundo

La campaña Paisajes del Mundo se pone en marcha en Eibar con la organización de una muestra de artesanía sobre Bolivia que se abre el sábado, día 6, para dar a conocer diversos objetos de las diferentes regiones de Bolivia. La exposición será de 4 a 8 de la tarde, en Portalea. Se expondrán objetos relacionados con la platería, marroquinería, tejidos, cerámica,.. Habrá degustación de pinchos bolivianos.

El día 18 de noviembre, tendrá lugar un taller de cocina boliviana, con el siguiente menú: lechón al horno y refresco de mqhonchinche. Para asistir a este taller es necesario inscribirse en la Biblioteca Juan San Martin.

Integración

El Departamento de Cultura del Gobierno Vasco puso en marcha el pasado año el programa "Liburutegiak Topaleku-Las Bibliotecas, un lugar de encuentro" para fomentar las bibliotecas como espacio de integración entre las diferentes culturas que cohabitan actualmente en Euskadi, a partir de la promoción de valores como la igualdad, la tolerancia y la diversidad. Eibar se sumó a esta campaña y dedicó las jornadas a Marruecos. En esta edición se han organizado unas jornadas culturales y folclóricas dedicadas a Bolivia, con una población en Eibar de 110 personas.

El objetivo final era que la población inmigrante encuentre en las bibliotecas un servicio público de interés, en el que puedan acceder a publicaciones literarias, informativas, etc., de sus respectivas culturas, y que a su vez fomente nexos de unión con el resto de la sociedad. Como desarrollo de este programa y para celebrar el día Internacional de las Bibliotecas (24 de octubre), se presentó en Eibar esta campaña 'Munduko paisaiak-Paisajes del mundo' para potenciar el importante papel que las bibliotecas cumplen en el acercamiento y la integración intercultural. Dentro de las iniciativas está una organizada por el Gobierno Vasco que financia la adquisición de fondos bibliográficos de las bibliotecas participantes y las actividades que desarrollen. Desde la puesta en marcha de este tipo de iniciativas se ha detectado el aumento del número de inmigrantes que se acercan a las bibliotecas tanto para la consulta bibliográfica como para el uso de los servicios de Internet que estas instalaciones públicas ofrecen. Para potenciar esta iniciativa en la biblioteca Juan San Martín se ofrece la posibilidad de consultar hasta un total de 200 periódicos impresos o digitales de un total de 60 países, gracias a la tecnología vía satélite y un convenio firmado.

